



**EN VITHAS  
REALIZAMOS  
PRUEBAS  
COVID 19**



Estimados señores:

Nos dirigimos a ustedes para informarles que el Hospital Vithas Xanit Internacional ha incorporado un nuevo equipo de análisis de PCR con el que se agilizará el acceso a los resultados de las pruebas covid-19, además de con una mayor sensibilidad, permitiendo detectar casos positivos en pacientes aunque la carga viral sea muy baja. Esta nueva adquisición se ha complementado con un robot que automatiza el proceso de manipulación de la muestra, evitando errores.

Además de la PCR, en nuestros centros se pone a disposición de todos los pacientes la realización de test rápidos de determinación de antígenos Covid-19, así como la realización de la prueba de determinación de anticuerpos (IgM-IgG) anti Covid-19 mediante la técnica de Inmunoensayo Cuantitativo, con la finalidad de que puedan comprobar si son portadores del virus en este momento, si han tenido contacto con el virus de forma asintomática, y conocer su estado de salud ante un posible contagio.

La PCR y el test rápido de determinación de antígenos se determinan en una muestra obtenida de vías respiratorias y detecta presencia del ARN (Ácido Ribonucleico) o una proteína del virus, respectivamente.

La prueba de determinación de anticuerpos se realiza en una muestra de sangre. Habitualmente se determinan los anticuerpos de tipo IgM e IgG.

#### TEST RÁPIDO DETERMINACIÓN ANTÍGENOS:

- Individual: 50€
- Grupos de más de 4 personas: 30€

#### DETERMINACIÓN ANTICUERPOS IgM - IgG INMUNOENSAYO:

- Individual: 65€
- Grupos de más de 4 personas: 50€

#### PCR:

- Individual: 130€
- Grupos de más de 4 personas: 100€

#### DATOS DE CONTACTO:

 649 348 084

